

Rumbo al Campeonato Nacional Masculino

La FDA les ha presentado el pareo provisional de la primera ronda del Campeonato Nacional Masculino, el cual automáticamente será modificado en caso del retiro de un jugador. Lo importante es que ya se sabe con tiempo quiénes competirán, lo que además hará más fácil la organización. El reglamento del torneo pronto estará disponible por esta página. También reiteramos que sólo a los ajedrecistas que no son del Distrito Nacional y de la provincia Santo Domingo se les cubrirá alojamiento y transporte. No se cubrirá alimentación, por lo que sugerimos utilizar la cafetería de la Universidad APEC o algún establecimiento cerca. Recuerden la regla de que el que no esté en su asiento a la hora de iniciar la partida la perderá. Exitos a todos.
